

**ONTARIO
SUPERIOR COURT OF JUSTICE
COUR SUPÉRIEURE DE JUSTICE**

BETWEEN:
ENTRE:

JOHN MCDERMOTT

Plaintiff
Demandeur

and / et

JOSEPH BERTRAM MCLEOD; MASLAK-MCLEOD GALLERY INC.

Defendant
Défendeur

**ORDER DISMISSING ACTION AS ABANDONED
ORDONNANCE REJETANT UNE ACTION POUR CAUSE DE DÉSISTEMENT**

According to the records in the court office, more than 180 days have passed since the originating process was issued, no defence has been filed, the action has not been disposed of by final order or judgment, the action has not been set down for trial, and the registrar has given 45 days notice that the action will be dismissed as abandoned.

D'après le dossier du greffe du tribunal, plus de 180 jours se sont écoulés depuis la délivrance de l'acte introductif d'instance, aucune défense n'a été déposée, l'action n'a pas fait l'objet d'une ordonnance définitive ou d'un jugement, l'action n'a pas été inscrite pour instruction et le greffier a donné un préavis de 45 jours indiquant que l'action sera rejetée pour cause de désistement.

IT IS ORDERED that pursuant to subrule 48.15(1) this action be dismissed as abandoned.

IL EST ORDONNÉ que la présente action soit rejetée pour cause de désistement conformément au paragraphe 48.15 (1).

Date: 13-JUN-2014

Date:

Signed by: Beverley Pinto

signature: Local registrar / greffier local

Address of court office: Toronto
adresse du greffe: 393 University Av 10th fl
Toronto ON M5G 1E6

NOTE: A "defence" means a statement of defence, a notice of intent to defend, or a notice of motion in response to a proceeding, other than a motion challenging the court's jurisdiction.

REMARQUE : Une «défense» s'entend d'une défense visée à la Règle 18, d'un avis d'intention de présenter une défense ou d'un avis de motion en réponse à une instance, autre qu'une motion en contestation de la compétence du tribunal.

NOTE: An order under rule 48.15 dismissing an action may be set aside under rule 37.14.

REMARQUE : La règle 37.14 permet l'annulation d'une ordonnance rejetant une action rendue aux termes de la règle 48.15.

TO: MASLAK-MCLEOD GALLERY INC.
DESTINATAIRES : 118 SCOLLARD ST.
TORONTO ON CA M5R 1G2



Ontario

Ministry of the
Attorney General
Superior Court
of Justice
393 University Avenue
10th Floor
Toronto ON M5G 1E6

Ministère du
Procureur général
Cour supérieure
de justice
393, avenue University
10^e étage
Toronto ON M5G 1E6



PB0315060310
000164 7h735
0617 123348

CANADA POSTES
POST CANAD.
01.60
M5G 1T3 2014.06.17



UNCLAIMED // NON RECLAME
RETURN TO SENDER
RENOUVEI A L'EXPEDITEUR
M5G 1E6



Copy 2 of Court file
for 2013/11/11/11

Court File No./N° du dossier du greffe: CV-13-00490894-0000

ONTARIO
SUPERIOR COURT OF JUSTICE
COUR SUPÉRIEURE DE JUSTICE

BETWEEN:
ENTRE:

JOHN MCDERMOTT

Plaintiff
Demandeur

and / et

JOSEPH BERTRAM MCLEOD; MASLAK-MCLEOD GALLERY INC.

Defendant
Défendeur

NOTICE THAT ACTION WILL BE DISMISSED
AVIS PORTANT QUE L'ACTION SERA REJETÉE

TO THE PARTIES AND THEIR LAWYERS
AUX PARTIES ET À LEURS AVOCATS

According to the records in the court office:

D'après le dossier du greffe du tribunal, les conditions suivantes sont réunies :

- (a) 180 days have passed since the originating process was issued,
a) 180 jours se sont écoulés depuis la délivrance de l'acte introductif d'instance;
- (b) no defence has been filed,
b) aucune défense n'a été déposée;
- (c) the action has not been disposed of by final order or judgment, and
c) l'action n'a pas fait l'objet d'une ordonnance définitive ou d'un jugement;
- (d) the action has not been set down for trial.
d) l'action n'a pas été inscrite pour instruction.

Pursuant to subrule 48.15(1), THIS ACTION WILL BE DISMISSED AS ABANDONED unless, within 45 days of being served with this notice:

Conformément au paragraphe 48.15 (1), LA PRÉSENTE ACTION SERA REJETÉE POUR CAUSE DE DÉSISTEMENT à moins que, dans les 45 jours de la signification du présent avis, l'une ou l'autre des conditions suivantes ne soit remplie :

- (a) a defence is filed,
a) une défense est déposée;
- (b) it is disposed of by final order or judgment, or
b) l'action fait l'objet d'une ordonnance définitive ou d'un jugement;
- (c) it is set down for trial.
c) l'action est inscrite pour instruction.

NOTE: A "defence" means a statement of defence, a notice of intent to defend, or a notice of motion in response to a proceeding, other than a motion challenging the court's jurisdiction.

REMARQUE : Une «défense» s'entend d'une défense visée à la Règle 18, d'un avis d'intention de présenter une défense ou d'un avis de motion en réponse à une instance, autre qu'une motion en contestation de la compétence du tribunal.

ONTARIO
SUPERIOR COURT OF JUSTICE
COUR SUPÉRIEURE DE JUSTICE

Page. 2
NOTICE THAT ACTION WILL BE DISMISSED
AVIS PORTANT QUE L'ACTION SERA REJETÉE

CV-13-00490894-0000

Court File No./N° du dossier du greffe

Date: 16-APR-2014

Date:

Signed by: _____

signature: Local registrar / greffier local

Address of court office: Toronto

adresse du greffe: 393 University Av 10th fl
Toronto ON M5G 1E6

TO : JOSEPH BERTRAM MCLEOD
DESTINATAIRES : 118 SCOLLARD ST.
TORONTO ON CA M5R 1G2